



Rinderspacher zur Flüchtlingsmisere

Rinderspacher zur Flüchtlingsmisere
Der Fraktionschef der bayerischen SPD, Markus Rinderspacher, hat der CSU vorgeworfen, in der Flüchtlingspolitik kein vernünftiges Krisenmanagement zu betreiben. Im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, Radiowelt am Morgen) sagte Rinderspacher: "Von einem vernünftigen Krisenmanagement erwartet man auch, dass schnelle Lösungen herbeigeführt werden." Tatsächlich aber habe es Sozialministerin Müller innerhalb eines Jahres nicht geschafft, weitere Erstaufnahmeeinrichtungen für Flüchtlinge zu schaffen. Rinderspacher forderte in dieser Hinsicht "tatkraftigeres Handeln". Seiner Ansicht nach "hätte eine Erstaufnahmeeinrichtung bereits im Frühjahr oder im Frühsommer eröffnet werden müssen". Nach dem erbitterten Schlagabtausch im Landtag letzte Woche verwies Rinderspacher darauf, dass die Menschen "eine konstruktive Zusammenarbeit über Parteigrenzen hinweg" erwarteten. Der SPD-Politiker stellte deshalb klar: "Meine Tür steht für Herrn Seehofer immer offen."
Bayerischer Rundfunk (BR)
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pnr_=575963 width="1" height="1">

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmleute. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.